

Precio del petroleo

Escrito por morpheo81 - 15/01/2016 08:53

Aunque todos hemos notado alivio en nuestros bolsillos desde hace algún tiempo no es menos cierto que el precio de los carburantes no baja lo mismo que el precio del petroleo. La respuesta es clara, tanto la subida del IVA como otros impuestos que son fijos (no porcentuales), hace que no baje tanto el llenar el depósito.

Ahora veremos cuanto puede durar esta situación y como puede acabar afectando a la recuperación económica si los precios vuelven a subir.

http://www.eldiario.es/economia/carburantes-precios-petroleo-minimos-anos_0_473503377.html

=====

Re: Precio del petroleo

Escrito por larpeiro - 15/01/2016 19:34

En este aspecto de la bajada tan brusca del precio del petroleo, en mi opinión es un arma de doble filo:

La parte más visible y buena para nuestra economía es que al ser un país muy dependiente hace bajar considerablemente nuestra factura energética. Esa sería la parte positiva.

Pero hay también al menos una parte negativa a nivel internacional.

La bajada tan abismal supone una clara ralentización de la economía mundial, especialmente de países emergentes, y eso afecta muy negativamente a nuestras exportaciones e inversiones externas en nuestro país, lo que significa un enfriamiento de la economía y por ende, decrecimiento y más paro.

A mi entender no es bueno que el precio del crudo este tan barato, aunque parezca una paradoja.

En cuanto a la repercusión a la hora de llenar los depósitos, claro esta que proporcionalmente debería estar más barato, pero los impuestos nos penalizan.

Por ejemplo desde máximos del precio del petróleo en 2012 su precio ha caído más de un 65% mientras que el precio de la gasolina en España sólo ha bajado en un 22%.

Es el llamado efecto pluma/cohete. Cuando el crudo sube, la gasolina sube como un cohete, cuando el crudo baja, la gasolina o derivados del petroleo bajan como una pluma.

<http://www.gurusblog.com/archives/evolucion-precios-gasolina-petroleo-pluma-cohete/17/11/2015/>

S2

=====

Re: Precio del petroleo

Escrito por larpeiro - 25/01/2016 21:50

Los carburantes en España, los más caros de Europa, y parece que no es solo por los impuestos como pensabamos muchos, sino por el abuso de las marcas que negocian con el crudo, y por extensión de los reguladores dependientes del gobierno, que como siempre dejan desprotegido al consumidor.

http://www.lasexta.com/noticias/economia/carburantes-espanoles-mas-caros-europa_2016012500304.html

=====

Re: Precio del petroleo

Escrito por morpheo81 - 26/01/2016 07:37

El abuso del oligopolio energetico es una constante en España, pero en general que el petróleo siga en esos precios es bueno para la economía

<http://m.20minutos.es/noticia/2653191/0/causas-efectos/crisis-petroleo-barato/perjudicados-beneficiados/>

Ahora a ver si entra algún gobierno que meta mano a estos sin vergüenzas

=====